



Pacto con empresarios, buen inicio para frenar la inflación: Morena

El Paquete contra la Inflación y la Carestía (PCIC) es un buen inicio para mejorar la economía mexicana, se deben sumar más empresarios y voluntades para evitar el deterioro, aseguraron diputados federales y el dirigente nacional del Morena, Mario Delgado Carrillo.

En entrevista, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel Miranda, afirmó: "Si esto puede ayudar, aunque sea parte de la canasta básica, a ciertas familias por determinado tiempo, bienvenido y qué bueno que se haga y mi reconocimiento. Es necesario avanzar con más acuerdos porque de otra manera la inflación avanzará y no se frenará".

Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política, aseguró que este pacto llega en un momento donde las autoridades han trabajado de manera precisa para frenar que la inflación, como en otros países, llegue a dos cifras. Es necesario que más empresarios se sumen y revisar temas como lo pueden ser los aranceles y la garantía del abasto a los productores.

El dirigente nacional del Morena, Mario Delgado Carrillo, consideró que dicho acuerdo representa "un abrazo al bolsillo de las y los mexicanos"

El Gobierno federal e manera prioritaria la inflación, reduciendo el precio de la canasta básica en un ocho por ciento, pasando de mil 129 a mil 039 pesos; precio que estará vigente desde el día hoy hasta el 28 de febrero de 2023.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pcic-buen-inicio-mejorar-economia-mexicana-mario-delgado-500708>